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西 迫　　哲
常 磐 重 雄
十 亀 健 志
森 住　　等
石 村 哲 也

2016～2017　国際ロータリー会長　ジョン・ジャーム

人類に奉仕するロータリー

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　吉岡　敏君（24日）

＊結婚記念日
　市川信也君（22日）
　髙野昌伴君（25日）
　西嶌洋一君（26日）

点鐘　…西迫　哲会長

斉唱　…我等の生業

ビジター紹介

小林　良様
（かながわ2780ロータリーEクラブ）

会長報告

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　200
◎海老名ロータリークラブ　より
・海老名ロータリークラブ30周年記念式典におけ
る写真提供のお願い

幹事報告

◎例会変更
・大和田園RC
12月16日（金）→夜間移動例会　点鐘：18時30分
12月30日（金）→取り止め休会（定款第6条第1節
による）

スマイル

小林　良様
（かながわ2780ロータリー Eクラブ）
本日は日本に一時帰国をさせて頂いておりますので
ご挨拶させていただければと思い、メークアップさ
せていただきました。そして今から成田空港へ向か
い、またアメリカに戻るのでご無礼な格好で申し訳
ありません。
前田賢一君
國方達央さんの早逝に際し、心よりご冥福をお祈り
申し上げます。いつも私の勝手な都合だけで事務所
を訪ねても、何時間でも嫌な顔をひとつせず相談に
のって頂きました。妹さんには、いつも淹れたての
コーヒーとお菓子で持て成して頂き、いま思うと優
雅なサロンのようでした。不思議と足が向いていた
方も少なくなかったと伺います。私自身、葬儀では
しっかりとお別れを出来ましたが、國方さんには心
残りがあったであろうと思います。許されるのなら
「サロン・ド・國方」でゆっくりとお話しを伺いたい
です。　合掌
西迫　哲君
誕生日、結婚記念日、ありがとうございます。
飛鳥井豊君
11月13日の國方達央君の葬儀に際しましては、色々と
お世話になり、誠にありがとうございました。　合掌
壽永純昭君
歴代会長会議の開催、会田さんご苦労様でした。國方
会員の急な旅立ちにショックです。心改めて、再ス
タートをしましょう。本日は卓話を担当します。よろ
しく！

第2724回例会（11月15日）☆司会　前島憲司 副SAA

今日の例会（2016 年 11 月 22 日）

「認証状伝達記念例会」（移動例会）
担当：西迫　哲会長

次回の例会（2016 年 11 月 29 日）

「今年は何が上がったの？来年は？」
担当：永井裕敏君
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西嶌洋一君
妻の誕生日（14日）にキレイなお花が届きました。結
婚記念日のお祝いありがとうございました。又、國方
さんに例会で会えなくなり寂しい限りです。

和田勝美君
結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。もしか
したら、もう30回目かも！！

市川信也君
結婚記念のお祝い有難うございます。

髙野昌伴君
結婚記念のお祝いありがとうございました。結婚10
年目になります。妻に何か欲しいものある？と聞い
たところ、「家」と言われ聞き流しました。記念日まで

に「家」に代わるものを検討中です。本日、私用のため
早退させて頂きます。

今日のお花

みかん（壽永純昭君）

例会 卓話　「感話」

担当：壽永純昭君

左胸のロータリーバッチの意義を考えた事がありますか？
‟私はあなたの信頼に足る人間です”と言う標識です。日本国
中、全世界のロータリーの例会に出席できるのです。「入会」は一枚
目のドアーを開けただけです。この先ドアーは何十枚、何百枚も用
意されています。ただしドアーを開けて前に進むのは会員しだい
です。RIや地区は金太郎飴的なクラブを世界中につくりたいので
はありません。伝統と個性あるクラブも認められています。昨年の
規定審議会でも大巾なクラブの自由が認められました。
ある例え話をします。野球観戦のタダ切符をもらって外野席か
ら観戦。だんだんおもしろくなって内野席。ダッグアウト裏から
次々興味がわいて内野を守る選手になってしまいました。観戦し

て野次を色々飛ばしていた自分がグランドに立って野次を聞いたら腹が立ってきた。両者の気持ちが理解出
来ました。クラブと地区もそうなのです。金魚鉢の内の金魚とその鉢をながめる人の関係です。自分のクラブ
内でロータリーを楽しむだけでいいのでしょうか？野次を飛ばすだけでいいのですか？もっと多くの他クラ
ブを知ってみる勇気と興味はありませんか？ロータリーゲームを楽しみませんか！
RIも財団も地区もこれからどんどん大きな変化をします。今までの固定概念ではロータリーを理解出来な
くなります。「不変」変わらない事を伝統を否定するつもりはありません。井の中の蛙、大海を知らず！の例え
の様に、あなた自身が動き飛び廻って変えるのです。メンバー一人一人が「if」もし自分が会長だったら、委員長
だったら、ガバナーだったらと言う目（視）線で日々のクラブに出席してみてください。それでもクラブは変わ
ります。
地区に出向してすぐ、ある先輩に苦言を頂きました。‟おい壽永、ロータリーは待っていても何もしてくれ
んぞ！おまえがロータリーを通して街に人々に何を与えられるかを考えなさい！”でした。今でも忘れませ
ん。
厚木RCを離陸して、今は国連と言う大空を舞っている女性がいます。中満泉さんです。早大卒後、厚木RCの
国際親善奨学生（1987年）として米国へ、緒方貞子国連難民高等弁務官の助手として世界を巡っていられまし
た。11月27日に丸ノ内のキッテでロータリー財団100周年記念で講演されるそうです。
‟入りて学び　出て奉仕せよ”　有難うございました。

出席報告　＜会員 42 名、出席対象 40 名＞

11 月 1 日例会　　確定出席率 82.50％ 11 月 15 日例会　　出席 35 名　欠席 5名　出席率 87.50％
＜事後メイク＞
　井上　聡君（11月4日）
　髙橋　宏君（11月4日）

＜欠席＞
　中和信治君・松原貴樹君・小坂井秀勝君
　永石あつし君・丸田隆弘君


